



Unterbrechung des Punktspielbetriebs (Text: Sandra Schwarzer)

Die Punktspielsaison startete wie gewohnt im September. Der TTV Geismar hat sechs Herren-, zwei Damen- und leider nur noch eine Jugendmannschaft gemeldet. Die Aktiven hofften, dass die Saison durchgespielt werden kann und nicht wie im Vorjahr Ende Oktober wieder abgebrochen werden muss. In seiner Sitzung am 29.11.2021 hat der TTVN beschlossen, den Spielbetrieb vom 01.12.2021 bis zum 31.01.2022 zu unterbrechen. Wir hoffen, dass es bei einer Unterbrechung bleibt und ab Februar 2022 der Punktspielbetrieb wiederaufgenommen werden kann.

Zum Zeitpunkt der Saisonunterbrechung hatte die 1. Damen bereits alle ihre 10 Punktspiele der Hinrunde absolviert und belegt mit 12:8 Punkten einen guten 4. Platz in der Verbandsliga. Die Spitzenspielerin der Damen Alina Bartels hat eine super Hinrunde gespielt und konnte 22:6 Siege verbuchen. Die 2. Damen ist mit 3 Niederlagen schlecht in die Saison gestartet, konnte dann aber 3 Siege in Serie in der Bezirksoberliga einfahren und war guter Dinge, im letzten Spiel der Hinserie gegen den Tabellenvorletzten einen weiteren Sieg zu erringen. Doch dieses Spiel hat aufgrund der Unterbrechung nicht mehr stattgefunden, so dass die Mannschaft mit 6:6 Punkten auf Rang 5 liegt.

Die 1. Herren steht in der Bezirksoberliga mit weißer Weste da, konnte die 5 Hinrundenspiele gewinnen und hofft, dass die Saison fortgesetzt wird und ein Aufstieg in die Landesliga realisiert werden kann. In der Bezirksliga sind die 2. und 3. Herrenmannschaft gemeldet. Die 2. Herren belegt mit 12:8 Punkten Platz 3, die 3. Herren ist zur Zeit der Unterbrechung leider Tabellenletzter. Die 4. Herren belegt in der Kreisliga mit 6:8 Punkten Platz 6. In der 1. Kreisklasse ist die 5. Herren momentan Tabellenschlusslicht. Die 6. Herren belegt in der 2. Kreisklasse einen Platz im Tabellenmittelfeld. Die neu formierte Jugendmannschaft konnte in der Bezirksklasse einen Sieg verbuchen und musste drei Niederlagen hinnehmen.

Trotz der Saisonunterbrechung wurde der Trainingsbetrieb aufrechterhalten. Hier änderten sich die Regeln immer wieder. Erst 3G, dann 2G und dann 2G+. Die Tests wurden den Mitgliedern vor der Sporthalle unter Aufsicht ermöglicht. Der SSB hatte den Göttinger Vereinen ein Kontingent an Selbsttests zur Verfügung gestellt. Ab Mitte Dezember war für den Hallensport keine Testung mehr notwendig, sofern mindestens 10 m² Fläche pro Person zur Verfügung stehen. Somit konnte das Training wieder unter 2G stattfinden.

Die Trainingszeiten und weitere Informationen sind zu finden unter www.ttvgeismar.de



PRAXIS FÜR
PHYSIOTHERAPIE & HEILARBEIT

Annette Beiß

Kehrstraße 1 - 37085 Göttingen
Telefon: 0551.790 970 37
Telefax: 0551.790 970 38
Mail: info@beiss-physio.de
www.beiss-physio.de

Meine Angebote:

Krankengymnastik nach Brügger
Dorn/Breußbehandlungen
Kiefergelenksbehandlungen
versch. Massagetechniken
Lymphdrainage
Entspannung nach Feldenkrais
Craniosacraltherapie
Fango - heiße Rolle
Hausbesuche